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État des voiries départementales, aménagements cyclables 

 

Intervention d’Ibrahima Traoré 

Groupe Val-de-Marne en commun - PCF et citoyen·nes 

 

 

Monsieur le Président, cher·es collègues,  

Mon intervention porte sur l’état de nos routes départementales et 

la question des mobilités, un sujet que j'ai déjà eu l'occasion d'aborder 

à plusieurs reprises au sein de cette assemblée départementale. 

Les rapports présentés dans cette Commission permanente 

témoignent d'investissements bienvenus pour améliorer nos voiries 

départementales et nos pistes cyclables. Ils s’inscrivent dans les pas de 

dizaines d’années d’investissements en faveur des transports et des 

mobilités dans notre Département.  

Les JO ont été un accélérateur de la pratique du vélo, mais il existe 

encore certains verrous comme les liaisons Paris-banlieue, en 

particulier pour les trajets du quotidien. 

 

Cependant, je constate que ces travaux, nécessaires, se sont 

concentrés sur certaines communes : Saint-Maur, Maisons-Alfort, 

Nogent-sur-Marne, Joinville-le-Pont, Chennevières-sur-Marne… 
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Alors même que bien d’autres communes, notamment limitrophes de 

Paris, sont en souffrance et ont sollicité à plusieurs reprises le 

Département pour des interventions. 

Mon propos n’a pas vocation à susciter de polémique mais à exprimer, 

Monsieur le Président, mon incompréhension. J'ai à plusieurs 

reprises, ici en assemblée départementale comme par courrier, 

souligné l'importance de réaliser des pistes cyclables et d’aménager 

les passages piétons dans la commune du Kremlin-Bicêtre, mais à ce 

jour, aucune action n'a été enclenchée. 

 

Je regrette ce choix, tout comme je déplore que vous n'ayez pas donné 

suite aux diverses sollicitations de notre groupe concernant l’état de 

nos voiries départementales. 

J’ai en mémoire celle de la Commission Permanente du 6 mai 2024, 

portant sur les réparations des voiries départementales 

endommagées lors des émeutes survenues il y a maintenant plus 

d’un an. Une grande partie de ces voiries est très fréquentée, et leur 

état actuel représente un danger réel, propice aux accidents routiers. 

En vous remerciant, 

 

 

 

Seul le prononcé fait foi 


